

# PUBLIK

## Polres Ciamis Ajak Masyarakat Nonton Timnas, Jaga Kebersamaan dan Nasionalisme Warga

Ciamis - [CIAMIS.PUBLIK.CO.ID](http://CIAMIS.PUBLIK.CO.ID)

Oct 16, 2024 - 07:37



Pada Selasa malam, 15 Oktober 2024, Polres Ciamis menyelenggarakan kegiatan Nonton Bareng (Nojar) pertandingan Timnas Indonesia melawan China

dalam Asian Qualifiers Round 3 di halaman Mapolres Ciamis. Kegiatan ini diprakarsai oleh Kapolres Ciamis, AKBP AKMAL, S.H., S.I.K., M.H., dengan tujuan mempererat kebersamaan serta memupuk rasa nasionalisme di kalangan masyarakat dan anggota Polres.

Acara nobar ini dihadiri oleh berbagai elemen penting, termasuk jajaran pejabat utama (PJU) Polres Ciamis, Kapolsek dari jajaran Polres Ciamis bersama anggota, serta masyarakat sekitar yang antusias mendukung Timnas Indonesia. Meski pertandingan berakhir dengan skor 2-1 untuk kemenangan Timnas China, suasana kebersamaan dan dukungan kepada Timnas Indonesia tetap terasa sangat kuat.

Kapolres Ciamis, dalam kesempatan itu, menyampaikan pentingnya menjaga semangat nasionalisme, terutama melalui kegiatan-kegiatan seperti ini. "Ini bukan hanya soal menang atau kalah dalam pertandingan, tetapi lebih kepada kebersamaan kita sebagai warga negara Indonesia yang cinta tanah air. Semangat nasionalisme harus selalu kita pupuk dan jaga, di mana pun kita berada," ujar AKBP AKMAL.

Meskipun hasil pertandingan tidak sesuai harapan, kegiatan nobar tersebut berjalan dengan aman dan lancar, tanpa ada gangguan keamanan. Ini menunjukkan bahwa semangat kebersamaan mampu menjaga situasi tetap kondusif di tengah suasana penuh semangat mendukung Timnas.

Kapolres Ciamis juga berharap kegiatan seperti ini bisa terus digelar, tidak hanya dalam konteks pertandingan olahraga, tetapi juga dalam berbagai kegiatan yang bertujuan mempererat hubungan antara Polres dan masyarakat. "Kami ingin selalu dekat dengan masyarakat, dan melalui kegiatan seperti ini, kita bisa menunjukkan bahwa Polri bukan hanya bertugas dalam penegakan hukum, tetapi juga menjadi bagian dari masyarakat," tambahnya.

Sepanjang acara, masyarakat yang hadir terlihat sangat menikmati suasana kebersamaan. Banyak dari mereka yang mengapresiasi inisiatif Polres Ciamis dalam menggelar nobar ini, yang menjadi momen istimewa untuk berkumpul dan mendukung Timnas secara bersama-sama.

Dengan situasi yang tetap aman dan kondusif, acara nonton bareng ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polres Ciamis dan masyarakat sekitar serta terus menumbuhkan jiwa nasionalisme di tengah masyarakat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar